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« Allez, faites de toutes les nations des 
disciples! » (cfr. Mt 28,19) 

 
 

Cinquième étape (Avril 2013) 
 

RÉFLEXION BIBLIQUE  - 5  «l'Evangile, c'est la puissance de Dieu pour le salut de 
quiconque croit, du Juif premièrement puis du Grec» (Rom 1,16) 

 
L’adhésion à Jésus, qui est le but de la mission, s’appelle simplement «foi». Il s’agit de proposer 
l’amour de Dieu comme quelque chose qui est au dessus et au delà de toute autre chose que nous 
pouvons faire tous seuls pour notre salut ultime. En effet, selon la perspective chrétienne, ce salut 
s’est entrouvert à travers un surprenant et inouï don de Dieu qui nous a été offert en Jésus Christ 
(cf. Eph 2,8-10), et «croire» signifie seulement s’ouvrir à ce don, l’accueillir en toute humilité et 
avec gratitude, et le faire devenir motif de vie. L’annonce de l’Évangile donc est contre toute 
présomption personnelle, toute affirmation indue de soi face à Dieu, en sens soit moral soit 
religieux. Il va de soi que cette exclusion de type ‘verticale’ en devra entraîner une autre de type 
‘horizontale’, entendue comme renonce à toute prévarication sur les autres hommes. Le sens de la 
mission chrétienne donc consiste à inviter l’homme, chacun des hommes, à se considérer, dans la 
liberté intérieure, à disposition soit de Dieu, dont nos devenons les enfants, soit des autres, que 
nous reconnaissons come nos frères. Comme vous pouvez voir, l’idéal que nous souhaitons atteindre 
est élevé, peut être un peut utopique, mais sans pas d’utopies on ne peut pas faire de grandes 
choses. 
 
L’EXPÉRIENCE DE FOI ET DE MISSION de Wielfried, un jeune de Cameroun  
 
FR ‘’VOIR-JUGER-AGIR’’ est la devise qui conduit l’action Catholique au Cameroun ; 
Je rencontre donc l’Action Catholique au Cameroun en 1994 par le biais du MEJ (Mouvement 
Eucharistique des Jeunes du Cameroun). Dès cette rencontre, je senti que Christ m’avait attrapé par 
la main et au fil des années, par le vécu, la formation et la pratique des nouveaux enseignements 
reçus, j’ai compris que Christ m’appelait à amener d’autres jeunes à Lui.  
De part le témoignage de certains jeunes avec lesquels je travaille et des dires de plusieurs Pasteurs 
de notre Eglise locale qui est au Cameroun, je tends à réaliser le vœu de Christ. Que de sacrifices de 
ma part et celle de mes collaborateurs responsables jeunes pour faire connaître Christ à d’autres 
jeunes comme-nous.  
En Afrique, l’Action Catholique des jeunes ne fait pas une unité, il y a absence d’activités 
rassemblant les militants jeunes de l’Action Catholique des différents pays africains, hors mis 
certaines réunions qui rassemblent en majorité les Aumôniers de l’Action Catholique jeunes et 
quelques responsables jeunes.  
L’Action Catholique de nos jours ne connait plus son essor d’en temps ; la raison majeure est 
l’abandon des jeunes par le clergé, il y a aussi le manque de formation qui ne permet pas la 
transition entre les générations de jeunes ; il y a donc urgence d’action pour amener les jeunes à se 
réengager dans l’Eglise locale au vu de la société dites moderne qui se dégrade chaque jour un peu 
plus.  
Voici la prière qui m’accompagne chaque jour dès le levé :« Seigneur Jésus, aujourd’hui, je veux 
marcher avec Toi partout où j’irai sous la lumière de l’Esprit Saint … (x3) »     
 
 
 



AVEC LES SAINTS  

Bienheureux Soeur Dulce Ambassadrice de la charité 
 

 

 

Biographie 
Née en 1914 au Salvador et décédée jeune, 
elle a montré un profond esprit de charité. Elle 
s'est démarquée par sa persévérance dans 
l'effort et dans l’attention aux malades. Jamais 
elle ne fermait la porte à une personne qui 
avait besoin de son aide. Elle a rejoint la 
Congrégation des Sœurs Missionnaires de 
l'Immaculée Conception de la Mère de Dieu. 
Elle a fondé des associations et a ouvert des 
écoles et des hôpitaux. Nous l'invoquons 
comme Ambassadrice de la Charité!  

Prière 
"Bon Ange du Brésil", intercédez pour nos afin 
que nous puissions partager joyeusement les 
biens que nous avons reçus avec nos frères qui 
sont dans le besoin. Amen !  

 

 http://www.rio2013.com/fr/la-journee/saints-patrons-et-intercesseurs 
 
COMMENTAIRE CRÉDO/5    mort et ressuscité 

 
Nous croyons que Jésus a vécu, comme nous, marchant sur nos routes, parlant nos paroles, 
mangeant, guérissant, prêchant, faisant du bien. Sa vie, ainsi que la nôtre et celle de tous, est à 
comprendre à partir de la fin: seulement à la fin de nos jours nous saurons si nous avons été 
capables de rester fidèles à nos rêves et à nos désirs; chaque choix, chaque décision commence le 
jour où elle est prise, mais elle devient réelle jour après jour, dans la fidélité et au fur et à mesure 
que la vie se construit. Par exemple, le “oui” du jour du mariage devient réel un jour après l’autre, 
dans la vie passée ensemble, dans les enfants, dans les projets partagés, dans les problèmes 
surmontés… Après 40 ans de mariage, par exemple, souvent les raisons et les façons dont on reste 
ensemble et on continue à partager la vie, ne sont pas les mêmes que celles du premier jour, mais, 
en quelque sorte les rendent plus vraies et plus riches.  
De la même façon la vie de Jésus prend sa lumière de sa fin, qui n’est pas la mort, mais la 
résurrection: nous croyons que Jésus a vécu toute sa vie selon le choix qu’il a fait au début, le don de 
soi à l’autre (soit à nous) comme une forme de l’amour jusqu’à la mort et à la mort sur la croix, 
comme le signe le plus grand de l’amour extrême, jusqu’à nous donner toute sa vie, en émettant 
l’esprit sur la croix. Ainsi les anciens interprétaient la figure de la mort sur la croix: les bras étendus, 
sans aucune défense, jusqu’à se faire ouvrir le coeur, image du don total, de l’abandon total. 
Et la fin, donc, “certifie” cette méthode: la vie donnée est rétablie par le Père, le corps mort devient 
le corps glorieux, ce qui semblait un jugement total de défaite, devient une victoire, ce qui semblait 
fin et démenti, obscurité, devient début et confirmation, lumière. 
La résurrection n’est pas un drôle de miracle qui concerne seulement Jésus comme s’il était un super-
héros… La résurrection est le signe que le Père reconnaît la fidélité de Jésus au don de soi et 
accomplit le don qu’il désire pour nous tous et qu’il l’accomplira si nous lui donnerons la possibilité, 
non seulement après notre mort, mais déjà ici en faisant fleurir chaque jour notre existence.  
 
Racheté par le Christ et devenu une nouvelle créature dans l’Esprit Saint, l’homme peut et doit, en 
effet, aimer ces choses que Dieu lui-même a créées Gaudium et Spes 37   
 
MESSAGE du PAPE BENOÎT XVI   5 Faites des disciples ! 

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_fr.htm 
 
PRIÈRE OFFICIELLE  http://www.rio2013.com/fr/la-journee/priere-officielle 


